
“Niente  gratifiche  per  i
dipendenti  ECC”,  l’impresa
che riqualifica la Marina
Tra i quasi 4 mila lavoratori che riceveranno le gratifiche
natalizie dalla Cassa edile non figurano i dipendenti della
ECC, i cui vertici societari “hanno partecipato alla solita
passerella  con  il  sindaco,  l’assessore  regionale  alle
Infrastrutture,  Marco  Falcone  e  i  parlamentari”.

Duro affondo del segretario provinciale della Fillea Cgil,
Salvo Carnevale.

“Invitiamo  tutti  i  banchettanti-amaro  sarcasmo  nell’appello
del  sindacato-  a  farsi  portavoce  della  segnalazione  e  a
sollecitare il pagamento entro, e non oltre, il 30 novembre.
L’obiettivo deve essere quello di saldare i mesi mancanti per
consentire  ai  lavoratori  di  poter  percepire  le  proprie
spettanze come gli altri operai che, al momento, sarebbero
inferiori di circa il 33 per cento”.

Una posa della prima pietra, per i lavori alla Marina, che non
rappresenta, per la Fillea, il miglior inizio, “viziato da un
fatto così sgradevole. È un cattivo segnale alla cittadinanza
-ricorda Carnevale- che è carica di aspettative a proposito di
un’opera che desta estremo interesse e sensibilità sia perché
la  Marina  continua  a  essere  uno  dei  posti  più  amati  dei
siracusani  che  per  ragioni  economiche,  vista  l’entità
dell’importo  programmato”.

L’invito all’impresa è quello di saldare il dovuto mentre al
Comune e alla Regione l’organizzazione sindacale chiede di
vigilare sulla vicenda.

Foto: la posa della prima pietra al Foro Italico.
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Giornata  Mondiale  contro
l’Aids,  le  iniziative
dell’Asp di Siracusa
L’Asp di Siracusa celebra come ogni anno la Giornata mondiale
contro l’Aids, il 1 dicembre, con una serie di iniziative
organizzate dall’Unità operativa Educazione alla Salute di cui
è  responsabile  Enza  D’Antoni  e  dall’UOS  HIV  dell’Unità
operativa Malattie infettive diretta da Antonina Franco con
l’obiettivo di informare e sensibilizzazione la cittadinanza e
soprattutto i giovani e gli studenti sull’importanza della
prevenzione delle malattie sessualmente trasmissibili.

“La celebrazione di questa giornata di sensibilizzazione –
dichiara il direttore generale dell’Asp di Siracusa Salvatore
Lucio Ficarra – è importante per ricordare alla popolazione di
seguire corretti stili di vita per evitare il contagio da
infezioni sessualmente trasmesse di cui, dai dati in possesso
dell’Azienda,  si  è  registrato  in  quest’ultimo  anno  un
incremento in questa provincia rispetto agli anni precedenti.
La celebrazione della giornata mondiale AIDS vuole sostenere
il messaggio di fare prevenzione mirata nei confronti di quei
comportamenti a rischio che non vengono percepiti come tali e
sensibilizzare i cittadini a fare il test per HIV, HCV e
Sifilide  che  viene  eseguito  in  forma  anonima  e  gratuita.
Sottoporsi al test con ritardo non fa altro che rimandare la
diagnosi con conseguente insuccesso delle terapie”.

Il calendario degli eventi, che si protrarranno sino al 15
dicembre,  prevede  incontri  webinar  con  gli  studenti  delle
quarte  e  quinte  classi  degli  Istituti  superiori  della
provincia di Siracusa, Club services e Associazioni, attività
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di screening nelle scuole e negli ambulatori e postazioni
informative  e  per  lo  screening  gratuito  nelle  piazze  di
diversi comuni della provincia. Negli stand verrà distribuito
materiale informativo e di prevenzione (opuscoli cartacei e
profilattici)  e  saranno  raccolte  le  prenotazioni  per
l’esecuzione di test HIV, HCV, VDRL gratuito e anonimo presso
l’ambulatorio  HIV  della  Malattie  infettive  dell’ospedale
Umberto I di Siracusa. Per fissare l’appuntamento telefonare
ai seguenti numeri 0931724117 / 0931724106 / 0931724209. Chi
vorrà  potrà  anche  sottoporsi  al  prelievo  direttamente  sul
posto  accedendo  alla  postazione  medica  del  Centro
Trasfusionale  nelle  piazze,  affiancata  allo  stand  con
personale  medico,  infermieristico  e  di  volontariato.

Il 1 dicembre dalle ore 9 alle ore 10 si terrà il webinar dal
titolo “HIV e ITS” al quale parteciperanno gli Istituti che
avranno aderito all’invito trasmesso agli Istituti attraverso
l’Ufficio Scolastico provinciale. Durante il collegamento sarà
trasmesso un video realizzato dall’Assessorato regionale della
Salute sulla prevenzione e sulle vie di trasmissione delle
malattie sessualmente trasmissibili. In collegamento on line
con tutte le scuole anche i club service e tutte le community
(LILA,  ANLAIDS,  ARCIGAY,  LGBT).  Tale  evento,  oltre  a
sensibilizzare sul tema sia gli studenti che la cittadinanza
fornirà utili informazioni sulle iniziative programmate sul
territorio. Ad ogni scuola è stato richiesto di trasmettere il
numero degli alunni che vorranno sottoporsi gratuitamente al
test che sarà eseguito da una equipe medica che si recherà
nelle scuole.

In collaborazione con la Croce Rossa Italiana, l’associazione
AMA,  il  Centro  Trasfusionale  e  la  Patologia  Clinica
dell’Azienda,  nelle  piazze  di  Siracusa,  Lentini,  Augusta,
Avola e Noto, operatori della Educazione alla Salute e del
reparto Malattie infettive allestiranno gli stand informativi
con postazione anche per l’esecuzione dello screening gratuito
nelle  seguenti  giornate:  a  Siracusa,  in  piazza  Pancali



mercoledì 1 dicembre dalle ore 10 alle ore 14 e sabato 4
dicembre dalle ore 18 alle ore 22; a Lentini in piazza Duomo,
sabato 4 dicembre dalle ore 10 alle ore 14; ad Augusta, in
piazza Duomo , domenica 5 dicembre dalle ore 10 alle ore 14;
ad Avola, piazza Umberto I , sabato 11 dicembre dalle ore 10
alle  ore  14.  A  Noto,  infine,  in  piazza  Municipio,  piazza
Municipio, domenica 12 dicembre dalle ore 10 alle ore 14. A
conclusione delle manifestazioni sarà indetta una conferenza
stampa in collegamento on line con tutte le scuole che hanno
aderito all’evento e in diretta Facebook per comunicare i dati
relativi ai test eseguiti e alle attività realizzate.
La Giornata mondiale contro l’AIDS si propone, altresì, di
esortare  i  giovani  ad  adottare  e  mantenere  stili  di  vita
salutari,  rispettosi  della  propria  salute  e  del  proprio
benessere  psico-fisico,  che  consentano  di  donare,
volontariamente  e  periodicamente,  sangue  ed  emocomponenti
sicuri. “Tutelare gli altri per salvaguardare se stessi e
tutelare se stessi per salvaguardare la salute degli altri è
valore fondamentale dell’eticità della donazione del sangue –
sottolinea  il  direttore  del  Centro  Trasfusionale  Dario
Genovese – che è fondamento del comportamento dei donatori di
sangue. L’abuso di alcol, l’uso di sostanze stupefacenti, le
condotte sessuali a rischio costituiscono motivi di esclusione
dalla donazione. Se consideriamo la sensibile riduzione della
platea  dei  possibili  nuovi  donatori  neo  diciottenni,  in
relazione  alla  rilevante  denatalità,  l’aggiungersi  di  una
maggiore probabilità di esclusione per motivi comportamentali,
il rischio di non riuscire ad avere emocomponenti sufficienti
per  garantire  le  terapie  trasfusionali  diviene  serio  e
concreto”. Tutte le Unità ed i punti di raccolta del sangue,
presenti su tutto il territorio dell’ASP di Siracusa, saranno
attive  per  fornire,  dettagliatamente  e  chiaramente,  le
informazioni utili, sia per la prevenzione dell’AIDS, quanto
per l’adesione alla donazione del sangue.



Siracusa. La Fiera di Santa
Lucia non ha più appeal? Solo
due i commercianti siracusani
Confermata ma in versione “ridotta” la Fiera di Santa Lucia.
La  graduatoria  è  pronta  ed  è  stata  pubblicata  all’albo
pretorio del Comune di Siracusa.

La  fiera  si  svolgerà  dall’11  al  20  dicembre,  restando
allestita, dunque, durante le giornate dedicate alla Patrona.

Il numero di postazioni risulta ridotto rispetto al passato,
per via dei lavori di riqualificazione di via Piave e della
pavimentazione di un tratto della piazza. Interventi, questi
ultimi, che secondo le garanzie fornite durante la cerimonia
di  presentazione  del  progetto,  dovrebbero  essere  ultimati
entro il 13 dicembre.

Per quest’anno, secondo quanto stabilito, il numero massimo di
bancarelle è fissato in 76, 15 del settore alimentare e 61 del
settore  non  alimentare.  Nel  2019  e  negli  anni  precedenti
erano, invece, 111 i posteggi assegnati, 65 in piazza ed il
resto all’esterno, da via Fuggetta alle aree limitrofe.

In ogni caso, a quanto pare, il numero di richieste per il
settore non alimentare, sarebbe stato di gran lunga inferiore
rispetto allo spazio disponibile.

Sarà sospeso il 12 ed il 19 dicembre, intanto, il regolare
mercatino multietnico e delle pulci.

Scorrendo le graduatorie, si nota che la maggioranza degli
operatori, quest’anno, sarà del sud Italia.
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Nel settore alimentare, solo commercianti della provincia di
Catania. Nel settore non alimentare due soli ambulanti della
provincia di Siracusa. Poi messinesi, palermitani, catanesi,
operatori  provenienti  dalla  provincia  di  Caltanissetta.  Da
fuori regione, alcuni commercianti pugliesi, due cinesi, un
marocchino.

 

Avola. Lite con il fratello
minore,  lo  minaccia  con  un
fucile  da  sub:  giovane
denunciato
Una lite con il fratello minore che rischiava di degenerare.

Gli agenti del commissariato di Avola hanno denunciato un
giovane di 23 anni. Dovrà rispondere di porto di armi atti ad
offendere.

Secondo quanto appurato dai poliziotti, il giovane, a seguito
di  una  lite  con  il  proprio  fratello  minore,  lo  avrebbe
minacciato utilizzando un fucile da sub.
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Cacciavano animali di specie
protetta,  denunciati  un
36enne  ed  un  minore  di  15
anni
Porto abusivo di armi ad aria compressa e uccisione di animali
di cui è vietata la caccia.

Di questo sono accusati un uomo di 36 anni ed un minore di 15,
denunciati dagli uomini del commissariato di Avola.
I due sono stati sorpresi, dagli uomini guidati dal dirigente
Venuto, nei pressi della Contrada Meti, a Noto, in possesso di
due carabine ad aria compressa dotati di numerosi piombini e
della cacciagione la cui uccisione e detenzione è vietata
dalle norme che regolamentano la caccia alle specie protette.
I  cacciatori  improvvisati  hanno  subito  insospettito  i
poliziotti che hanno scorto i due denunciati in possesso di
una cinciallegra e di una pispola, uccelli, appunto, di cui è
vietata la caccia.

Truffe agli anziani, incontro
con i carabinieri a Rosolini:
“Mettere in guardia le fasce
più deboli”
Proseguono gli incontri dei Carabinieri della Compagnia di
Noto  con  le  persone  anziane  per  prevenire  truffe  ai  loro
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danni.
Su indicazione del Comando Generale dell’Arma dei Carabinieri,
periodicamente  vengono  tenuti  incontri  per  illustrare  le
modalità delle truffe più frequentemente consumate.
Ultimo,  in  ordine  di  tempo,  è  l’incontro  tenuto  dai
Carabinieri  di  Rosolini  che,  all’interno  della  Chiesa  del
Crocifisso, hanno incontrato circa 50 anziani.
Nel corso della conversazione molti hanno rappresentato la
loro esperienza con persone che dichiaravano di essere lontani
parenti  o  pubblici  ufficiali  al  fine  di  carpire  la  loro
fiducia per poi richiedere denaro.
I Carabinieri hanno illustrato dettagliatamente le principali
tipologie  di  truffa  che  li  vedono  potenzialmente  vittime:
dalla truffa dello specchietto, al finto parente lontano che
richiede denaro.
I presenti all’incontro sono stati invitati a contattare i
Carabinieri  qualora  venissero  in  contatto  con  potenziali
truffatori.
Analoghi incontri saranno tenuti nelle prossime settimane dai
Comandanti di altre Stazioni Carabinieri della Compagnia di
Noto.

Siracusa. Buoni Spesa, pronta
la  delibera:  riguarderanno
gli acquisti ma anche affitti
e utenze
“Via  libera”  della  giunta  comunale  alla  nuova  fase  di
distribuzione  dei  buoni  spesa  e  dei  contributi  per  la
locazione di canoni d’affitto e per il pagamento di utenze
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domestiche.

Nei  giorni  scorsi,  l’esecutivo  ha  approvato  la  proposta
dell’assessorato  alle  Politiche  Sociali,  guidato  da  Maura
Fontana, che fa seguito allo stanziamento di 500 milioni di
euro  da  parte  del  Governo  per  andare  incontro  ai  nuclei
familiari alle prese con l’emergenza economica scaturita dalla
pandemia.

Lo scorso giugno sono stati destinati al Comune di Siracusa
fondi per un milione 327 mila euro circa, da destinare per il
40 per cento all’erogazione di buoni spesa e per il 60 per
cento da utilizzare per il pagamento di canoni di locazione e
utenze domestiche.

Difficile  che  entro  Natale  i  bonus  possano  già  essere
assegnati ed utilizzabili. Era, comunque, importante che la
giunta concedesse il “disco verde” alla proposta di delibera.
Il ritardo accumulato, infatti, ha comportato lo slittamento
dei  tempi  che  condurranno  alla  necessaria  predisposizione
dell’Avviso Pubblico a cui potranno aderire quanti ritengono
di poter essere beneficiari delle due linee di intervento.

All’Albo Pretorio del Comune è già possibile farsi un’idea dei
requisiti  che  saranno  tenuti  in  considerazione.  Conterà
l’Isee,  come  sempre,  conterà  il  numero  di  componenti  del
nucleo familiare e conterà il reddito mensile. In sintesi, si
potrà avere, per la linea inerente il “bonuspesa”, un minimo
di 100 euro ed un massimo di 500. In questo caso, tuttavia, si
prevede  un  numero  di  componenti  del  nucleo  familiare
particolarmente  alto.  Nel  caso  delle  locazioni  e  delle
bollette, invece, il minimo contributo è pari a 200 euro ed il
massimo ammonta a 600 euro. Anche in questo caso, tuttavia, il
tetto massimo riguarda famiglie con almeno 12 componenti.

Nei prossimi giorni, come previsto, sarà predisposto l’Avviso
Pubblico.  Le  istanze  saranno  esaminate  dagli  uffici  delle
Politiche  Sociali  e  poi  erogati.  Anche  in  questo  caso  si



dovrebbe  poter  contare  su  un  certo  numero  di  esercizi
commerciali  convenzionati  con  il  Comune.

Rifornivano  i  detenuti  di
Cavadonna  di  smartphone  e
droga: denunciati due giovani
Sono accusati di avere introdotto nel carcere di Cavadonna
numerosi  smartphone   oltre  che  stupefacenti  (hashish  e
marijuana). Denunciati due giovani di 28 e 20 anni, uno dei
quali figlio di un detenuto.
In particolare, il 19 novembre scorso, agenti della Polizia
Penitenziaria, in servizio presso la Casa Circondariale di
Siracusa,  hanno  rinvenuto,  all’interno  del  muro  di  cinta
dell’Istituto  Penitenziario,  degli  involucri  contenenti
telefonini  e  droga  e  hanno  individuato,  nelle  immediate
vicinanze del carcere, un’autovettura Citroen, con all’interno
un cellulare ed una Carta d’Identità riconducibile a uno dei
due soggetti poi denunciati, figlio di un detenuto.
Pertanto,  gli  uomini  della  Penitenziaria,  hanno  segnalato
quanto  scoperto  alla  Squadra  Mobile  che,  attivando  una
sinergica collaborazione investigativa con gli agenti della
Polizia  Penitenziaria,  hanno  intanto  visionato  le
registrazioni  delle  telecamere  di  sicurezza  del  carcere,
riuscendo ad identificare e denunciare i due soggetti per aver
introdotto  illegalmente,  all’interno  dell’istituto
penitenziario,  13  micro  telefoni  cellulari,  completi  di
cavetti USB per la ricarica, 3 schede telefoniche, 7 telefoni
smartphone,  alcuni  auricolari  ed  un  involucro  contenente
hashish e marijuana.
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Raddoppio  della  Ragusana:
“Dopo il vertice con Musumeci
tante perplessità su fondi e
tempi”
“Più che una certezza è solo una speranza il raddoppio della
Ragusana entro Giugno 2022”.

Dopo l’incontro a Catania con  il Commissario Straordinario
Musumeci,  il  direttore  di  Anas  Sicilia  Dott.  Celia,  e  le
federazioni sindacali di categoria, Salvo Carnevale e Paolo
Censabella della Cgil esprimono una serie di perplessità.

La riunione è servita per la presentazione del cronoprogramma
di interventi che attraverseranno la provincia di Siracusa per
circa il 60% delle opere.

Carnevale e Censabella parlano di “luci e ombre” e di una
“procedura  straordinaria  commissariale  che,  in  ogni  caso,
sicuramente, sgombra il campo dal dubbio trentennale insorto a
proposito della strategicità dell’opera ma pone inquietanti
quesiti su alcune questioni emerse dalla illustrazione del
progetto”.
Entro il 31 dicembre la Regione dovrebbe approvare il progetto
esecutivo e lanciare la gara entro e non oltre giugno o luglio
al massimo.

Tempi molto stretti, secondo i rappresentanti del sindacato,
che si chiedono se entro fine anno possa essere possibile
riuscire ad avere gli ultimi pareri.
“La Delibera CIPE 1/2020-entrano nel dettaglio-  ha approvato
a marzo del 2020 il progetto definitivo anche ai fini della
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dichiarazione di pubblica utilità subordinando l’approvazione
del progetto esecutivo all’ottemperanza di 117 prescrizioni e
11 raccomandazioni rispetto al progetto definitivo”.
Lo  stanziamento  è  di  754,164  Milioni  di  euro,  secondo  il
seguente prospetto: 49,207 M€ con Fondi Anas di cui alla Legge
n.144/99  art.11;   100,00  M€  con  Fondi  Anas  Rimodulazione
APQ/2009;
387,257 M€con Fondi P.O. «Infrastrutture» FSC 2014/2020 con
OGV al 31.12.2022;
217,70 M€con Fondi Regione Siciliana PAR FAS 2007/2013.
La Delibera, inoltre, approva il progetto definitivo per un
importo considerato al lordo del ribasso d’asta e comprensivo
del prezzo di acquisto del progetto definitivo da parte di
Anas di€6.400.262,63, di 754.163.876 euro e così di seguito
articolato: 587.286.843 per lavori; 23.491.473 per oneri per
la  sicurezza  (non  soggetti  a  ribasso};  143.385.560  per
Strumenti di attuazione diretta.
L’opera sarà suddivisa in 4 lotti, 10 svincoli, attraverserà
la provincia  passando da Lentini, Carlentini e Francofonte,
si  estenderà  complessivamente  per  circa  69  km  e  non  avrà
pedaggio e potrebbe impegnare, dalla sua partenza, circa 4
anni di lavori per 3 mila operai complessivamente.
Il costo dell’intervento in oggetto, a seguito dello sviluppo
progettuale  che  è  diventato  esecutivo,  risulta  essere
complessivamente pari ad €995.650.897,43 con un incremento di
circa  241,50  milioni  rispetto  al  progetto  definitivo.  “Lo
Stato-proseguono Carnevale e Censabella-  deve tirare fuori un
quarto delle somme rimanenti per completare il finanziamento
necessario per avviare il bando”. Musumeci non si è mostrato
altrettanto  pessimista,  rassicurando  gli  esponenti  del
sindacato, visto che si tratta di un’opera strategica.

“Sul  raddoppio  della  Ragusana-concludono  i  segretari  della
Fillea provinciale e della Cgil di Lentini-  entriamo in una
fase delicatissima e decisiva. Non vediamo ancora la luce e ci
aspettiamo una informazione costante perché la gente si è
scocciata di annunci e strisce tricolori per l’inaugurazione



tristemente riposte nel cassetto”.

 

Siracusa. Chiuso il centro di
raccolta  Arenaura,  problema
serio  e  tempi  incerti  per
riapertura
Non  ci  sono  tempi  certi  e  in  realtà  non  c’è  nemmeno  la
certezza  assoluta  della  riapertura  del  Centro  Comunale  di
Raccolta di contrada Arenaura, nei pressi di via Elorina.
Dopo le fitte piogge e l’ondata di violento maltempo causata
dal medicane Apollo, per la struttura è stata disposta la
sospensione delle attività fino a “data da destinarsi”.
Un problema che sembrava legato agli effetti del maltempo e
all’allagamento di parti fondamentali del Ccr. In realtà, non
si tratta di questo. O meglio, le abbondanti piogge non sono
la causa di quanto accaduto ma hanno consentito che emergesse
un  problema  di  vasta  portata  e  che  poi  emergesse  anche
un’ulteriore esigenza.
C’è,  per  dirla  in  maniera  più  semplice,  innanzitutto  un
problema di smaltimento delle acque meteoriche. Per decidere
quali e come realizzare gli interventi di adeguamento, è stato
necessario  riprendere  in  mano  tutta  la  documentazione  che
riguarda l’attività del Centro.
Senza entrare troppo nei dettagli, dagli uffici fanno sapere
che, in attesa che la documentazione venga esaminata, la Tekra
ha ritenuto opportuno non correre alcun rischio e tenere la
struttura chiusa, utilizzando soltanto quella di Targia, che è
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stata, in passato, oggetto di interventi di adeguamento e
lascia, dunque, l’impresa serena.
L’area su cui sorge il Ccr di via Elorina è sempre stata
utilizzata come centro di raccolta, in cui un tempo si trovava
il vecchio inceneritore dell’ Igm.0
Non è possibile conoscere, al momento, la tempistica per la
riattivazione del servizio e nemmeno avere dunque la certezza
che possa avvenire in un lasso di tempo breve. Se, infatti,
dalla documentazione dovesse emergere la necessità di avviare
lavori importanti, la situazione dovrebbe essere adeguatamente
valutata dal Comune e dalla ditta che si è aggiudicata prima
la gara-ponte, poi quella definitiva e che gestisce, dunque,
il servizio.


